

Estimados socios/as del CEDDA, queridos amigos/as,

Por primera vez nos dirigimos a vosotros de forma oficial como nueva Junta Directiva del Club , con el deseo y la convicción de que, a partir de ahora nuestro contacto informativo, será fluido y constante.

La nueva junta Directiva la conformamos los siguientes miembros:

PRESIDENTE: Jose Garcia Abad

VICEPRESIDENTE: José María Martínez Pintor

SECRETARÍA; Maria Camino Iriarte Garayoa

TESORERO: Victoriano Martínez Martínez

VOCAL: Ana Belen Castro Perojo

VOCAL: Lucia Fuentenebro Parada

VOCAL: Rosa Navarro Fernandez

VOCAL: Roger Lucia Ibarra

VOCAL: Miguel A. Palomo Lorenzo

VOCAL: Lidia Resani Martínez

VOCAL: Virginia Sierra Palacios

Nos presentamos ante vosotros, con nuestra filosofía de humildad y de brazos abiertos, y con la promesa de trabajo altruista y pasional en pro de nuestra maravillosa raza.

La realidad actual de nuestro Club, de vuestro Club, exige un gran esfuerzo y empeño que pueda sacarle de la lamentable y precaria situación en la que se encuentra, en todos sus pilares: Economía, Masa Social, Participación, Prestigio Institucional..., pero esta recuperación y resurgimiento, no será posible únicamente con nuestro trabajo, sino que también vuestra respuesta, implicación y actitud será indispensable para lograrlo.

Hemos materializado un equipo que aúna, juventud y madurez, energía y experiencia, pasión y conocimientos, todo ello envuelto en una firme voluntad común de volver a situar al Club y a nuestra raza en los niveles de consideración que realmente merece.

Como ya hemos dicho, partimos de estados lamentables en todas las áreas que lo componen, por lo que tanto el equipo de J. Directiva, como las distintas

Comisiones de trabajo, las Delegaciones, y los socios en general, debemos aportar lo mejor de cada uno de nosotros y remar todos juntos para enderezar el rumbo, sacar adelante y llevar a buen puerto esta nave que amenazaba de fondear.

ANÁLISIS ECONÓMICO:

ESTADO DE CUENTAS AL 16 DE JUNIO DE 2024

Una vez visualizados los saldos de las cuentas corrientes obrantes a nombre de Club Español Dogo Alemán, se informa que los saldos presentados son los siguientes:

- Cuenta Sabadell ES74 XXXX XXXX XXXX 9944, Saldo **37,48€**
- Cuenta Santander ES52 XXXX XXXX XXXX 2445 Saldo **43,11€**

Cómo Tesorero del Club, manifiesto el desconocimiento de partidas pendientes que puedan existir por cargar en las cuentas mencionadas, aunque como JD si tenemos conocimiento de algunas facturas pendientes de cargo en cuenta, que dejaran al club en números rojos, y de aportaciones de socios por falta de liquidez del Club, que les serán devueltas en el momento que queden saneadas las cuentas.

Quedando pendiente el análisis e informe por parte de los censores de cuentas, y la posterior aprobación, si procede, ya que no se ha convocado, por parte de la Junta Directiva responsable, la Asamblea General de Socios necesaria para la misma (llevamos año y medio sin la presentación ningún tipo de cuenta a la Asamblea, incumpliendo gravemente nuestros Estatutos). Esta Junta Directiva se compromete al estudio de la gestión del Club que nos ha llevado a esta debacle económica, y a su información a todos los socios.

Tarragona a, 16 de junio de 2024

Victoriano Martinez

Tesorero CEDDA

MASA SOCIAL:

Ya conocimos tiempos, en los que la masa social, superaba el nº de 400 socios, actualmente tenemos 100.

La caída ha sido dramática, fruto de un creciente desinterés y falta de alicientes y en consecuencia, de motivación.

Una intensa campaña institucional, de recuperación y captación de nuevos socios, se antoja fundamental, para recuperar el cuerpo y la solidez del Club, y este objetivo será prioritario para nosotros.

PARTICIPACION:

Igualmente, otro pilar fundamental del Club, caído a niveles ínfimos.

Ya conocimos Monográficas Nacionales con más de 250 ejemplares, y un nivel de calidad a la altura de las mejores de Europa, hoy día no llegamos a 90 ejemplares.

En paralelo, la caída de participación en nuestras Monográficas Regionales, que en su día alcanzaron la participación de 100 ejemplares, en la actualidad hemos realizado Regionales con 30 ejemplares.

CARISMA INSTITUCIONAL:

Sencillamente y a diferencia de los anteriores, estos son criterios subjetivos, que nos muestran claramente una situación triste y pesimista de la imagen del Club, que hemos de recuperar no solamente ante nuestra cinofilia nacional, sino también más allá de nuestras fronteras, con una digna y eficaz representación oficial, alejada de egocentrismos y afán de protagonismo.

Junta Directiva CEDDA.